
CME du 8 Avril 2019 

17h45-19h15 / Salle des Iris 

Présents: Antonin, Célia, Océane, Faustine, Axel, Axel, Alexis, Louis, Siobhan, Eulalie, Zoé 

Excusée : Clémence 

Adultes: Roseline, Violaine, Camille, Didier Chauvat (A Tout Foliosain) 

N Points abordés Commentaires 

1 Accueil et Infos 

 Lecture du compte-rendu de la dernière réunion. 

 Shiobban va déménager. Une nouvelle élue sera contactée pour le CME de mai 

 Camille excuse Clémence qui termine son contrat ce vendredi. 

 Camille annonce l’organisation par la municipalité d’une animation autour de la pêche à 
l’étang des Fontaines.   

- Liste des Papa pêcheurs : Alexis/Axel /Faustine/Célia/Zoé/Axel/Antonin 
- Date : Dimanche 2 juin de 9h30 à 12h30 avec un pique-nique partagé 
- 6 pôles de pêche et une pêche à la ligne pour les enfants 

 Retour sur la sortie avec la LPO : 
- Seules Faustine et Zoé étaient présentes. Elles ont apprécié l’intervenant (M. BESLOT) qui leur a 

fait découvrir beaucoup de choses sur la faune et la flore du bois. 

2 Projets 

 Didier présente les actions du groupe ATF : A Tout Foliosain (appui pour les services techniques 
de la commune)   

 Projet Chemin patrimonial : 
- Les retours sur le livre de M. Audoin se feront au prochain CME. 

 Projet Panneau ralentissement école 
- Camille présente le visuel du panneau de Saint-Léger. 
- Le format A2 semble le plus judicieux 
- Les enfants préfèrent la forme triangulaire (avertissement de sécurité) 
- Didier propose de récupérer un ancien panneau des les ateliers municipaux 
- Le visuel en autocollant pourrait être payé par la mairie 
- Camille propose de demander à Noëlle du CSI et les enfants à Solène de l’école pour 

transformer leur dessin en fichier informatique. 
- Didier annonce qu’ATF travaille avec Copie express (famille BOTTIER) 
-A Tout Foliosain pourrait se charger de réaliser le poteau de soutien du panneau. 

 Projet Bancs à l’école (discussion avec Didier) 
- le CME décide de « commander »3 bancs (Roseline se renseigne sur l’importance ou non des 

dossiers) 
- la construction des bancs se fera par A Tout Foliosain (2h de travail par banc) 
- la peinture des bancs par ATF et le CME aux ateliers municipaux 
- Chaque banc sera peint d’une couleur différente : Bleu/Rouge/Jaune/Vert 
- Didier propose de faire la peinture pendant les TAP mais cela ne concerne pas tous les enfants du CME. 
- Période de fabrication: ATF doit terminer des mangeoires à oiseaux avant de commencer les bancs. 

3 Débat 

 Discussion autour du harcèlement scolaire : 
- Définition des enfants = Répétition d’insultes et de moqueries sur une ou plusieurs personnes. 
- A l’école, au travail, dans la famille, sur les réseaux sociaux 
- Sentiments de solitude, de tristesse, d’isolement, de suicide 
- Quelles solutions :   
* J’informe un adulte de la situation (parents, enseignants, amis, animateurs) 
* Je ne reste pas seul 
* J’appelle un numéro d’urgence : 3020 

* Le fait d’en parler est un soulagement pour les victimes (le sac des secrets) 

4 
Agenda 
Elu·es 

 Prochain CME le vendredi 17 Mai 2019 

 Siobhan démisionne du CME (déménagement) ; elle sera remplacée par Nolwenn. 

 


